



Paris, May 15th, 2014

Professeur Thierry Dufrêne
Secrétaire scientifique du CIHA
Institut National d'Histoire de l'Art
Bureau 503
2 rue Vivienne
F-75084 Paris Cedex 2
Tél. : +33 1 47 03 89 36
Fax : +33 1 47 03 86 36
thierry.dufrene@inha.fr

To CIHA General Assembly's Supplementary Members

Dear Colleagues,

I am pleased to invite you to the CIHA General Assembly's meeting to be held in Marseille, at the MuCEM, on Friday, June 27th from 9 a.m. to 11 a.m., on the occasion of the Colloquium *Civilization(s) : Mediterranean and Beyond* organized by the French Committee of Art History, the INHA and the MuCEM under the aegis of the CIHA.

Location : MuCEM - Institut Méditerranéen des métiers du patrimoine, 201 quai du port (at the end of the dock of the Vieux Port, Tour du Roy René). See the attached map.

In the case that your national representative cannot attend these meetings, I would be very grateful if you could represent them and vote during the General Assembly. Please inform me in advance.

I look forward to seeing you soon and wish you a pleasant trip to Marseille to attend the General Assembly and the colloquium.

Sincerely,

Thierry Dufrêne
Secrétaire scientifique
Comité International d'Histoire de l'art



Paris, le 15 mai 2014

Professeur Thierry Dufrêne
Secrétaire scientifique du CIHA
Institut National d'Histoire de l'Art
Bureau 503
2 rue Vivienne
F-75084 Paris Cedex 2
Tél. : +33 1 47 03 89 36
Fax : +33 1 47 03 86 36
thierry.dufrene@inha.fr

Aux membres suppléants de l'Assemblée Générale du CIHA

Chères/ Chers Collègues,

J'ai le plaisir de vous inviter à l'Assemblée Générale du CIHA qui se tiendra au MuCEM de Marseille le vendredi 27 juin 2014 de 9h à 11h, à l'occasion du Colloque *Civilisation(s) : Méditerranée et au-delà* si prometteur, organisé par le Comité Français d'Histoire de l'Art, l'INHA et le MuCEM sous l'égide du CIHA.

Lieu : MuCEM - Institut Méditerranéen des métiers du patrimoine, 201 quai du port (au bout du quai du Vieux Port, Tour du Roy René). Voir la carte jointe.

Dans le cas où le représentant titulaire de votre comité national ne pourrait être présent, je vous serais très reconnaissant de bien vouloir le représenter et voter en son nom lors de l'Assemblée générale. Merci de me le faire savoir à l'avance.

Je me réjouis de vous voir bientôt et vous souhaite un excellent voyage pour venir assister à l'Assemblée et au colloque.

Bien à vous,

Thierry Dufrêne
Secrétaire scientifique
Comité International d'Histoire de l'art